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Genève, le 19 décembre 2018

Demande d'entrevue afin de discuter de points d'amélioration pour l'organisation de
manifestations sportives à Genève

Monsieur le Président,
Mesdames les Conseillères d'Etat,
Messieurs les Conseillers d'Etat,

De nombreuses organisatrices et de nombreux organisateurs de grandes manifestations
sportives nous ont fait part de leurs profondes préoccupations face aux exigences
croissantes des services cantonaux, notamment pour les concepts de sécurité et pour tes
concepts médico-sanitajres, engendrant des efforts financiers et organisationnels
importants. Cette démarche s'inscrit dans le contexte de la nouvelle Loi cantonale sur la
facturation des frais de sécurité lors de manifestations (LFFSM - F 3 17) ainsi que son
règlement d'application (RFFSM F 3 17. 01).

Ces préoccupations émanent à la fois des protagonistes susmentionné-e-s mais
également de notre Service des sports. Toutefois, ces' difficultés peuvent toucher toute
manifestation à but non lucratif organisée dans l'espace public; nous les avons par
exemple rencontrées dans le cadre de la Fête de la Musique, de la manifestation
exceptionneile La Saga des Géants, ou de la Fête du 31 décembre.

Nous sommes particulièrement préoccupés par ces doléances qui mettent en péril
l'organisation de manifestations sportives et culturelles sur l'espace public. Celles-ci sont
d'importantes sources de rayonnement pour Genève, et les affaiblir risque d'impacter
l'attrait de la destination Genève et de réduire ainsi le dynamisme de notre canton.

Par ailleurs, ces réclamations émanent d'associations essentiellement composées de
bénévoles Nous savons à que! point le bénévolat est de nos jours fragile, il est donc
d'autant plus important que nous entendions le signal d'alarme tiré par'ces personnes
engagées pour la cause sportive.

Nous sollicitons donc votre Conseil pour organiser dans les meilleurs délais une entrevue
afin de discuter ensemble de ces problématiques liées à l'organisation de la sécurité des
manifestations. Cette entrevue devra découler sur une réflexion constructive afin de
faciliter rapidement et de façon pérenne la mise en ouvre des concepts de sécurité et
concepts médico-sanitaires des manifestations.



Le soussigné de droite se tient à votre disposition pour agender cette rencontre à votre
meilleure convenance,

Dans l'attente de vos nouvelles, nous vous prions de croire, Monsieur le Président,
Mesdames les Conseillères d'Etat, Messieurs les Conseillers d'Etat, à l'expression de
notre haute considération.

AU NOM DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Le Direc: Le Maire

Jacques Moret

^Annexe mentionnée

Copies : - M. Xavier Magnin, Président de l'Association des Communes Genevoises
- La présidence de la Commission des sports de l'Association des Commune

Genevoises

M. Roger Servettaz, Président de l'Association Genevoise des Sports
- M. Pierre-Alain Hug, Directeur de l'Office cantonal de la culture et du sport
- Aux Président-e-s des associations sportives ayant participé à ce travail :

Marathon de Genève, Triathlon de Genève, 20km de Genève, Fondation du
Stade de Genève, Tour Pédestre du Canton, Association de la Course de

['Escalade, Concours Hippique International de Genève et SportiGenève


